

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

DIE LINKE.

Die PARTEI

Stadtratsfraktion München

München, 23. Februar 2021

München tritt der „Initiative Klischeefrei“ bei

Antrag

Die Landeshauptstadt München tritt der Initiative „Klischeefrei. Initiative zur Berufs- und Studienwahl“¹ bei.

Begründung

„Die Initiative Klischeefrei macht sich für eine Berufs- und Studienwahl frei von Geschlechterklischees stark. Der bundesweite Zusammenschluss von Partnerorganisationen aus Bildung, Politik, Wirtschaft, Praxis und Wissenschaft setzt zielführende Maßnahmen um, vernetzt sich und tauscht Materialien und gute Praxis aus.“

Als Stadt mit Gender Award ist diese Initiative eine Wichtige um Gleichstellung in allen Belangen zu erreichen und bestehende Klischees abzubauen. Auch als Kommunale Arbeitgeberin setzt sich München hier in der Initiative ein, teilt ihre bestehenden Strategien und Umsetzungen und geht diesbezüglich in Austausch mit anderen Kommunen.

¹<https://www.klischeefrei.de/PER>

Dieser Antrag entspricht im Rahmen der sozialen, ökologischen und ökonomischen Nachhaltigkeit den Social Development Goals (SDGs) 4 und 5.

Dieser Antrag ist im Generischen Femininum formuliert: es gelten grammatisch feminine Personenbezeichnungen gleichermaßen für Personen weiblichen, nicht-binärem und männlichen Geschlechts.

Initiative:

Stadträtin Marie Burneleit

Gezeichnet:

Stadtrat Stefan Jagel

Stadträtin Brigitte Wolf

Stadtrat Thomas Lechner

1- www.klischee-frei.de

Stadtratsfraktion

DIE LINKE. / Die PARTEI

dielinke-diepartei@muenchen.de

Telefon: 089/233-25 235

Rathaus, 80331 München